

## À NE PAS MANQUER

### *Mixfeed mélange sur deux étages !*

Le constructeur italien AFT, distribué en France par Mixfeed, lance un concept breveté de mélangeuses à deux vis verticales décalées : Modus II pour un mélange rotatif et vertical. Grâce à cette configuration, le produit circule de la vis du haut vers celle du bas, ce qui assure une bonne homogénéisation et optimise le déchargement. Les vis sont entraînées par des moteurs hydrostatiques (à régime de rotation réglable en continu) alimentés par une centrale hydraulique embarquée. La gamme Modus II à deux vis verticales se décline en capacités de 14 à 30 m<sup>3</sup>, avec tapis de déchargement gauche/droite et pesage électronique. (Hall 2, stand M/51)



### *Mixfeed mixes on two stages!*

*AFT, an Italian manufacturer distributed in France by Mixfeed, launches a patented concept of mixer wagons with two shifted vertical screws: Modus II for a vertical and rotary mixing. With this concept, the product is forced to circulate from the top screw to the bottom screw, hence a better homogenization and unloading. The screws are driven by hydrostatic engines fed by an embedded hydraulic station. The Modus range exists in volumes of 14 to 30 m<sup>3</sup>.*